
IFD gGmbH
Integrations-Fach-Dienst 
in Mittel-Franken

GEMEINSAM  
WEGE FINDEN

Unterstützung von Menschen mit 
Behinderung im Arbeits-Leben

WAS IST DER IFD? SO KOMMEN SIE 
ZU UNS
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 ein Dienstleister, bei dem alle Menschen 
mitmachen können. Unsere Gebäude und unsere 
Kommunikation sind barrierefrei.

 ein Dienstleister, der Fach-Leute hat, die sich mit 
allen Arten von Behinderungen auskennen.

 Ansprechpartner für alle Fragen, wie Menschen 
mit Behinderung bei der Arbeit mitmachen können.

Wir sind ...

TEILHABE AM
ARBEITS
LEBEN

info@ifd-ggmbh.de 
www.ifd-ggmbh.de

Geschäfts-Stelle Fürth 
Gebhardtstraße 45
90762 Fürth
Tel. 0911 323899-70

Geschäfts-Stelle Weißenburg 
Schwärzgasse 3
91781 Weißenburg
Tel. 09141 87706-0

Integrations-Fach-Dienst (IFD) 
gemeinnützige GmbH

Zentrale Nürnberg
Fürther Straße 226
90429 Nürnberg
Tel. 0911 323899-0

Geschäfts-Stelle Ansbach 
Schalkhäuser Straße 17 
91522 Ansbach
Tel. 0981 466330-0

Geschäfts-Stelle Lauf 
Briver Allee 9
91207 Lauf
Tel. 09123 965654

Folgen Sie uns auf

 Instagram @ifd.mittelfranken

 LinkedIn IFD Mittelfranken 
www.linkedin.com/company/integrationsfachdienst-mittelfranken



BRAUCHEN SIE HILFE 
AN IHREM 

ARBEITSPLATZ?

SIE SUCHEN EINE ARBEIT 
ODER MÖCHTEN ETWAS

NEUES MACHEN?

UNSERE 
LEISTUNGEN AUF 
EINEN BLICK

Wir schreiben in diesem Text nur die männliche Form, damit der Text leichter zu lesen ist. Alle Bezeichnungen für Personen gelten für alle Menschen, egal ob Mann, Frau oder ein anderes Geschlecht.

Wir sind bei Gesprächen mit Ihrem Chef 
oder mit Kollegen dabei.

Wir helfen Ihnen, wenn Sie Sorgen oder 
Probleme haben, die es schwer machen, gut 
zu arbeiten.

Wir erklären, welche Unterstützung Sie 
bekommen können und helfen beim 
Ausfüllen von Anträgen.

Wir sind für Sie da – auch direkt am Arbeits-
Platz. Zum Beispiel mit einem Job-Coach.

Wir helfen, wenn sich in der Firma etwas 
verändert.

Wir beraten Sie, wenn Sie eine Assistenz 
am Arbeits-Platz brauchen.

Wir beraten Sie, wie Ihr Arbeits-Platz besser 
für Sie passt – zum Beispiel mit Technik.

Wenn Sie möchten, erklären wir Ihren 
Kollegen und Chefs, was Ihre Behinderung 
bedeutet.

Wir helfen Ihnen, Kontakt zu anderen 
Beratungs-Stellen zu finden.

Wir helfen bei der Jobsuche – Wir kennen 
Firmen, die neue Mitarbeiter suchen. Wir 
sprechen mit den Chefs.

Wir helfen bei der Bewerbung – Wir 
schreiben mit Ihnen die Bewerbung. Wir 
üben Vorstellungs-Gespräche. Wenn Sie 
möchten, kommen wir mit zum Gespräch.

Wir zeigen Ihre Stärken –  Wir sagen 
Firmen, was Sie gut können. So können 
Arbeit-Geber Sie besser kennenlernen.

Wir erklären mögliche Hilfen - Zum 
Beispiel: Zuschüsse zum Lohn, Hilfen für den 
Arbeits-Platz, technische Hilfs-Mittel

Wir bereiten Sie auf die neue Arbeit vor –  
Bevor Sie anfangen, üben wir mit Ihnen. 
Zum Beispiel in einem betrieblichen 
Training.

Wir sind nach dem Start weiter für Sie da – 
Wenn Sie anfangen zu arbeiten, begleiten 
wir Sie. Wir helfen Ihnen in den ersten 
Monaten im neuen Job.

Das können wir für Sie tun:

Bei der Job-Suche - Wir unterstützen Sie 
dabei, eine passende Stelle zu finden.

Wenn der Arbeits-Platz unsicher ist - Wir 
helfen, wenn Sie Ihre Arbeit behalten 
möchten.

Bei der Berufs-Orientierung - Wir 
unterstützen Sie, wenn Sie noch nicht 
wissen, was Sie arbeiten möchten. Das gilt 
auch für Schüler.

Unser Angebot ist für Sie kostenlos. Wir 
sprechen persönlich mit Ihnen und 
nehmen uns Zeit.

Wir helfen 
Menschen mit 
Behinderung




